

Nota Informativa: Arresto de niños por las malas notas

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 19 de Diciembre de 2014 13:49 -

Esta semana ha sido la recogida de notas y estamos empezando a ver muchos niños de todas las edades arrestados sin ir a entrenar o a jugar el partido, creemos que la solución no es quitarle al niño el deporte ya que de esta forma perjudica a los compañeros del equipo y además intentamos que vayan adquiriendo VALORES como : disciplina, compromiso, educación, sacrificio, responsabilidad, aprender a perder y a ganar ... y nuestra opinión es que entre todos intentamos que se apliquen y estudien, nos da lástima ver que los arrestan con el deporte pero no los arrestan con el móvil, la play, el ordenador, salir...hay que buscar una solución y solamente pretendemos que tengan una reflexión desde nuestra más sincera opinión, el DEPORTE es BUENO, no es MALO ni la causa de que no estudien.